

**GALETTE DES ROIS le jeudi 15 janvier à 15h30**  
**restaurant « le Grand Large » 884 Promenade du Soleil, 06500 Menton**

**L'association "Amitiés Franco-Anglophones" est heureuse de vous proposer de partager tous ensemble, la traditionnelle Galette des Rois, le jeudi 15 Janvier à 15h30, dans le restaurant « le Grand Large » à Menton.**

Les adhérents AFA bénéficient du tarif de 10€ (au lieu de 13€ : l'AFA prenant en charge la différence). Les conjoints, amis ou membres des associations amies peuvent s'inscrire en payant 13€. Si vous souhaitez vous inscrire, envoyez-nous le bulletin ci-dessous, **avant le samedi 10 Janvier**, afin de permettre à notre restaurateur de s'organiser au mieux pour vous satisfaire.

**Galette des rois on Thursday, January 15<sup>th</sup> at 3.30 p.m.  
restaurant « le Grand Large » 884 Promenade du Soleil, 06500 Menton**

The "Franco-Anglophone Friendships" association is pleased to invite you to share the traditional Galette des Rois, on thursday January 15th at 3:30 p.m., at restaurant « le Grand Large » à Menton.

AFA members benefit from a rate of €10 (instead of €13 : the AFA pays for the difference).

Spouses, friends, or members of partner associations can register for €13.

If you wish to register, please send us the form below, before Saturday January 10th, so that our caterer can get more easily organised to please you.

**Bulletin d'inscription GALETTE DES ROIS – 15 janvier 15h30 – Le Grand Large**  
à remplir en majuscules et à envoyer à *Denise Shield, Palais des Jasmins, 236 av.  
A.Briand, 06190 Roquebrune Cap Martin*

AVANT LE 10 JANVIER 2020

Nom : **Prénom(s) :** **Nbre de personnes :**

**Registration form GALETTE DES ROIS – January 15th 3.30 p.m. – Le Grand Large**  
to be filled in in capital letters and sent to **Denise Shield, Palais des Jasmins, 236 av.**

*A.Briand. 06190 Roquebrune Cap Martin*

**BEFORE January 10th 2026**

**With a 10€ cheque per person (13€ for non-members) payable to AFA**

**Surname :** **Christian Name(s) :** **Number of participants :**  
**mobile :** **e-mail Address :**